

# *La soberanía y la dignidad están por encima de todo, afirma dirigente cubana*

---



La Habana, 15 nov (RHC) Beatriz Johnson Urrutia, vicepresidenta del Consejo de Estado y Presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Santiago de Cuba afirmó este 15 de noviembre que "hoy tenemos una situación especial, vinculada con la declaración del Ministerio de Salud Pública, que hace suya la posición del Gobierno revolucionario cubano, nosotros no aceptamos ni chantajes ni nada que se salga de la política de nuestro país".

Puntualizó que se han adoptado decisiones que tienen que ver con la soberanía nacional cubana, "porque nadie puede venir aquí a decir lo que se debe hacer".

Añadió que cuando se firma un convenio, hay que cumplir con lo establecido, y aún en los peores momentos del golpe de estado contra la presidenta Dilma, y después, Cuba decidió dejar los médicos en ese país, porque el pueblo brasileño nada tiene que ver con eso.

"Pero en aquel momento no hubo chantajes, ni presiones, ni decisiones para modificar las condiciones que se establecieron en el convenio Más médicos para Brasil. Pero ahora sí. Ahora hay declaraciones oficiales de ese gobierno de Brasil que asumirá el poder a partir de enero del año que viene, y esas

declaraciones difieren de lo que se pactó con el pueblo brasileño", señaló Johnson Urrutia en la indómita ciudad del oriente de Cuba.

"Esta es la razón por la cual el personal de la salud que está cumpliendo honrosamente la misión en Brasil regresa al país, para preservar sus vidas, su tranquilidad y la de sus familiares y amigos. Mil 140 santiagueros están en estos momentos en Brasil en esas funciones, y a todos los recibiremos como lo que son, verdaderos héroes que defendieron con honor y dignidad nuestra bandera", enfatizó la vicepresidenta del Consejo de Estado. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176597-la-soberania-y-la-dignidad-estan-por-encima-de-todo-afirma-dirigente-cubana>



**Radio Habana Cuba**